



Zecken lassen sich nicht von Bäumen fallen

Zecken gehören zu den **Spinnentieren**. Ein Zeckenleben kann fünf Jahre dauern. In dieser Zeit saugen sie nur dreimal Blut. Da sie sonst keine Nahrung zu sich nehmen, müssen sie mit ihrer Energie sparsam umgehen. Deshalb können sie es sich gar nicht leisten, auf Bäume zu klettern und sich herabfallen zu lassen.

Sie leben ausschließlich im Unterholz oder auf Wiesen. Dort warten sie auf jedes Opfer, das ihren Sitzplatz streift. Die Zecke erkennt ihren Blutspender mit einem Sinnesorgan. Dieses sitzt im vordersten der vier Beinpaare. Zecken reagieren ähnlich wie Schlangen auf chemische und thermische Reize.